
2 Pièces

45 m²

Réf. CA14-289

455 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Une  vie  animée  sur  la  place  !  Situé  sur  la  Place  Garibaldi,  cet

appartement  d'une  chambre  est  orienté  sud  et  ouest,  inondant

l'espace  de  lumière  naturelle  et  offrant  une  oasis  de  sérénité,

méticuleusement  refaite  avec  des  matériaux  de  haute  qualité.  Il

bénéficie d'un emplacement de choix à proximité du centre-ville, ce qui

lui  assure  une  excellente  accessibilité.  L'appartement  dispose  d'un

espace  entièrement  repensé  avec  une  cuisine  ouverte  à  l'américaine,

un  système  de  chauffage  et  de  climatisation  réversible,  un  salon

spacieux avec des éclairages encastrés et des moulures, une salle à ...

Vibrant  life  in  the  Square!  Located  on  Place  Garibaldi,  this  1-bedroom  flat  faces

south  and  west,  flooding  the  space  with  natural  light  and  offering  a  serene  oasis,

meticulously  redone with high-quality  materials.  It  enjoys a prime location close to

the  city  centre,  ensuring  excellent  accessibility.  The  apartment  features  a  fully

reimagined  space  with  open  "American  Style"  kitchen,  a  reversible  heating  and

cooling system, a spacious living room with recessed lighting and moldings, a cozy

dining area, and large picture windows that  flood the space with natural  light.  The

rear of the apartment ...
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